



Künstlerische Arbeit von Cathy Xin Chen, Klasse 9b

Frohe Weihnachten und ein glückliches neues Jahr!

Liebe Schulgemeinschaft des Siebenpfeiffer-Gymnasiums Kusel,
liebe Freund*innen, Unterstützer*innen, Bekannte und Ehemalige,

in dieser besinnlichen Zeit des Jahres möchten wir Ihnen allen von Herzen frohe Weihnachten wünschen. Möge diese Zeit der Ruhe und des Miteinanders Ihnen Freude, Frieden und viele schöne Momente im Kreise Ihrer Lieben bringen.

Das Jahr 2024 war für unsere Schulgemeinschaft besonders bedeutsam, da wir das 100-jährige Jubiläum unserer Schule gefeiert haben. Dieses besondere Ereignis hat uns nicht nur zurückblicken lassen auf eine lange Tradition des Lernens und der Gemeinschaft, sondern auch die Möglichkeit gegeben, die vielen Erfolge und Entwicklungen unserer Schule zu würdigen. Gemeinsam haben wir in diesem Jahr viele schöne Erinnerungen geschaffen, die uns als Schulgemeinschaft noch enger zusammengebracht haben.

„Das Glück ist das einzige, was sich verdoppelt, wenn man es teilt.“ (Albert Schweitzer)

Lassen Sie uns in dieser festlichen Zeit die Freude und das Glück miteinander teilen und unsere Verbundenheit stärken.

Wir danken Ihnen allen für Ihr Engagement und Ihre Unterstützung, die es uns ermöglicht haben, dieses Jubiläum gebührend zu feiern. Wir wünschen Ihnen und euch eine erholsame Ferienzeit, in der alle neue Kraft tanken können, um im kommenden Jahr mit frischem Elan und neuen Ideen durchzustarten. Lassen Sie uns auch im neuen Jahr weiterhin gut zusammenarbeiten und unsere Schule zu einem Ort des Lernens, des Respekts und der Gemeinschaft machen.

Frohe Festtage und alles Gute für 2025!

Herzliche Grüße

Marco Schneider
Schulleiter

Karl Trossen-Wanninger
Personalratsvorsitzender

Lukas Mikolaus
Schülersprecher

Caroline Huber
Schulelternsprecherin